

Straßenausbau Von-Steinen-Straße**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
16.12.2014	Bau-, Planungs- und Umweltausschuss

Beschlussvorschlag:

Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss beschließt den Ausbau der Von-Steinen-Straße und beauftragt die Verwaltung, eine Anliegerversammlung durchzuführen und über das Ergebnis zu berichten.

Begründung:

Im Zuge der Kanalerneuerung in der Von-Steinen-Straße soll die Straße ausgebaut werden.

Die Straßenlänge von der La-Roche-sur-Yon-Straße bis zum Bornerhof beträgt ca. 165 m. In dem Einmündungsbereich von der La-Roche-sur-Yon-Straße kommend, sind Kanal (eine Haltung) und Straße (ca. 20 m) vorab erneuert worden.

Es ist geplant, die Straße im Mischprinzip, am Bestand angelehnt, grundhaft zu erneuern. Die Nebenflächen vor der Kirche sollen in Pflasterbauweise ausgeführt werden.

Die Straße ist in Asphaltbauweise (Belastungsklasse 0,3, früher Bauklasse V) mit einem 60 cm starken Regelaufbau geplant. Aufgrund der örtlichen Gegebenheiten variiert die Fahrbahnbreite zwischen 3,60 m und 5,40 m.

Zur Geschwindigkeitsreduzierung ist in Höhe des Kindergarteneinganges eine Pflasterung in der Fahrbahn vorgesehen.

Im Haushalt 2015 sind Mittel eingeplant. Die Maßnahme soll nach einer ersten Anliegerversammlung im Frühjahr 2015 ausgeschrieben werden.

Es ist beabsichtigt, Anliegerbeiträge zu erheben und zeitnah vor Baubeginn eine zweite Anliegerversammlung durchzuführen.

Anlage/n:

Auszug aus dem Stadtplan